

Densification de la trame verte et bleue

by Le Moniteur - mardi, novembre 16, 2010

<https://www.correspondances.fr/densification-de-la-trame-verte-et-bleue/>

La trame verte et bleue initiée en novembre 2009 par le conseil régional de Lorraine va franchir une nouvelle étape : un appel à projets vise à connecter les espaces naturels aquatiques et végétaux.

Zone étudiée

Sollicités pour expérimenter des projets de restauration des corridors écologiques locaux, les intercommunalités, syndicats mixtes de Scot et parcs naturels régionaux ont jusqu'au 15 décembre pour présenter des dossiers, dont quatre seront retenus. La Lorraine, qui compte six réserves naturelles régionales, lancera l'an prochain une étude spécifique sur les zones humides en partenariat avec l'Etat. La collectivité régionale coordonne également un programme européen Life+ pour la préservation du grand tétras et de son habitat.